



Jährlicher Frühjahrsputz an der Pinnau!

Im Frühjahr 2020 sollte die vom Mitgliederrat organisierte Veranstaltung „Frühjahrsputz“ erstmalig stattfinden. Dabei wurden die Mitglieder des Golfclubs dazu aufgerufen, ihre Anlage im Frühjahr wieder auf Vordermann zu bringen. Zu der Aktion, die einen Tag nach Beginn des Corona-Lockdowns starten sollte und somit abgesagt werden musste, waren 70 Helferinnen und Helfer angemeldet. Das Hauptaugenmerk der Verschönerung sollte auf folgenden Aufgaben liegen:

- Divots ausbessern
- Winterabschläge herrichten
- Äste zusammensammeln
- Abschlagtafeln putzen
- Tees einsammeln
- Blitzschutzhütten ausfegen
- Penalty Area Pfähle reinigen
- Maulwurfshügel plätten

Damit die Aktion, bevor sie überhaupt so richtig begonnen hat, nicht wieder einschläft, organisiert der Mitgliederrat am 1. November 2020 die 2. Auflage, bzw. den zweiten Versuch einer gemeinsamen „Platzaktion“. Dieses Mal getreu dem Motto, den Golfplatz behutsam in den Winterschlaf zu verabschieden.

